

Topics

北日本チアリーディングフェスティバル優勝 絵本の里けんぶちジュニア チアリーディングクラブ の皆さん



おめでとう!

12月10日、応接室において絵本の里けんぶちジュニアチアリーディングクラブが出場した大会の優勝報告が行われました。

同クラブは11月24日札幌市で開催された第12回北日本チアリーディングフェスティバルに4チームで出場し、自由演技ジュニアの小学4年生以上中学3年生以下部門と小学3年生以下部門の2部門で優勝しました。

小学3年生以下のチームでは新たに男の子が2名加入し、演技内容の幅も広がると期待されます。

優勝した2チームは2月14日に東京都で行われる第12回子ども大会に出場する予定です。



12月3日、役場応接室において、表示マーク交付式が行われました。

これは、レークサイド桜岡温泉保養施設の申請に基づき、消防法令のほか、重要な建築構造などに関する基準に適合していると認められ士別地方消防事務組合から交付されたものです。



12月10日、町長室において感謝状の贈呈が行われました。

感謝状が贈られたのは士別塗装組合で、剣淵高等学校とひらなみ球場の屋根に奉仕作業でペンキを塗装されたことに対して早坂町長より感謝状が手渡されました。



平成26年12月15日、応接室において叙勲伝達式が行われました。

緑町の佐々木武彦さんは、昭和48年10月17日から平成25年3月31日までの39年にわたる剣淵消防団での活動や公職を現在に至るまで歴任するなど剣淵町の発展に貢献した功績が認められ瑞宝単光章を受章したものです。



12月22日、剣淵町保育所において芽ぶっくによるブラックライトを使ったブラックパネルシアターなどが行われました。

芽ぶっくは、これまで小学校でボランティア活動を行っていましたが、保育所にも活動の場を広げ、各クラスで月1回、子育て支援センターでも活動を行うことになりました。

Topics



日本・台湾国際野球大会 2015 出場 剣淵中学校 2年 垣内中 陽向 さん

大地 やさしさ奏でる 絵本の里けんぷ



12月22日、町長室において剣淵中学校2年生の垣内中陽向さんから日本・台湾国際野球大会2015への参加における表敬訪問がありました。

垣内中さんは旭川北陵球団に所属しており、全道大会ベスト16のチームの代表として一般財団法人リトルシニア中学硬式野球協会北海道連盟から選抜チームに選ばれ、12月28日から1月1日の間、台湾の中学3年生の野球部8チームと対戦します。垣外中さんは「堂々とプレーして優勝できるよう、頑張りたい」と話されました。

1月22日、町長室において参加報告がありました。大会は総当たりで試合を行い、2勝4敗2引き分けと結果を報告してくれ、「台湾のプレーで勉強になるところがたくさんあった。今後活かしていきたいし、これからも野球を続けて、将来は野球選手になりたい」と力強く報告してくれました。



12月29日、庁舎玄関前にて門松の寄贈がありました。門松を寄贈してくれたのは西原町の三浦和芳さんと、マツダOBの西本博文さん（広島県三次市在住）から送られた竹を加工したものです。

西本さんは長年マツダ冬季テストコースに来られていた方で、剣淵町に強い愛着を持つ方の一人。三浦さんとは10年来の友人関係で、越冬キャベツの作業を手伝いに来町されています。



1月14日、剣淵町保育所においておやつの時間に福有会の団子がふるまわれました。

福有会は、これまで小学校に味噌を無償提供していましたが、保育所でも新たに行い、おやつは12月から月1回、うずまきじゃがいも団子、かぼちゃ団子、アスパラ団子のいずれかを、1月から給食用味噌を毎月5～6kg、無償提供することになりました。

訂正とお詫びについて
 広報12月号に掲載した記事に誤りがありましたので訂正してお詫び申し上げます。
 8頁トピックス今月のお客様4行目
 江村議員
 江村議長
 11頁図中新住所
 西原町2657番地 西原北団地1号～2号
 西原町2671番地 西原北団地1号～2号
 広報1月号に掲載した記事に誤りがありましたので訂正してお詫び申し上げます。
 裏表紙 新入学児童氏名 屯田町
 西尾 駿平くん 敏さん
 西尾 駿兵くん 敏さん



1月15日町長室において人権擁護委員委嘱状伝達式が行われました。今回委嘱されたのは、仲町鴻野瑞節さん（再任）です。また、屯田町の山口茂樹さん（新任）が旭川地方法務局名寄支局で委嘱状の伝達を受けています。

1月17日町長室において西町の渡辺弘子さんに平成11年12月から平成26年12月までの15年間にわたる人権擁護委員などの功績が認められ、法務大臣と町から感謝状の伝達が行われました。